

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique Sociéié Terreal: à l'attention du commissaire enquêteur

**De :** Oceane BRUNET

**Date :** 10/01/2024 11:30

**Pour :** pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

Monsieur,

Je voulais vous faire rapidement part de mon sentiment concernant le projet de Carrière sur la commune de Cahaignes.

Je suis venue résider à Cahaignes pour échapper aux turbulences parisiennes et c'est pourquoi ce projet est à mes yeux une catastrophe pour ce petit village sans commerce ni école, dont le seul charme réside dans sa tranquillité , ses vieilles bâtisses et ses paysages à couper le souffle. La présence d'une carrière aussi proche d'un tel lieu le saccagera définitivement.

Et les habitants ne récolteront que les nuisances d'un tel projet : nuisances sonores, visuelles mais aussi risques pour leur santé du fait d'une pollution nouvelle ( passages de camions à proximité, poussières, etc.). Plus personne ne souhaitera s'installer dans un tel lieu qui sera condamné à être "le village à la carrière". Tout velléité de développement culturel ou touristique sera anéantie.

Permettre un tel projet est pour moi une folie et confirmerait que seul le profit économique compte dans ce monde, au détriment de la protection de notre patrimoine et de notre écosystème. La loi du marché et du plus fort aura alors une nouvelle fois eu raison de tout le reste.

De fait, la naissance de cette carrière ne pourra se faire sans un manque total d'humanisme et d'empathie et pèsera probablement longtemps sur la conscience de ceux qui auront permis une telle injustice.

Vous avez le pouvoir, contrairement à moi, de faire reculer ce projet et je vous demande tout simplement de le faire annuler pour les raisons sus-citées.

Cahaignes ne doit pas être un village sacrifié, il mérite mieux que cela.

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations les meilleures,

Dr Océane Brunet

Envoyé depuis l'application Mail Orange